
教育委員会12月定例会 会議録 

 

 

  １ 開催日時    令和３年 12月 １日（水） 午後３時から午後３時35分 

 

  ２ 場  所    教育委員会室 

 

  ３ 出席委員    教  育  長   丸 山  陽 一 

            同職務代理者   近 藤    守 

            委    員   倉 石  和 明 

            委    員   塚 田  まゆり 

            委    員   茅 野  理 恵 

 

  ４ 説明のために会議に出席した者 

            教 育 次 長   樋 口  圭 一 

            教 育 次 長   勝 野    学 

            参 事 兼 

            学校教育課長  

            教育次長副任兼 

            総 務 課 長 

            保健給食課長   丸 山  英 樹 

            家 庭 ・ 地 域 学 び の 課 長   小 池  秀 一 

            文化財課長   前 島    卓 

            学 校 支 援 官   酒 井  好 和 

総務課長補佐   石 坂  陽 子 

 

  ５ 書  記    総 務 課 

庶務担当係長    

 

 

藤 澤  勝 彦 

 

和 田  美 香 

 

上 石  秀 明 
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 丸山教育長が開会を宣した。 

 

＜教育長あいさつ＞ 

 先ほどはフリースクールの視察、ありがとうございました。国内で新型コロナウイルスの感

染が落ち着いてきたかと思われていたが、海外では新たな変異株（オミクロン株）の感染が拡

大し、昨日成田空港の検疫でも確認されたという報道があった。現時点では、従来株よりも感

染力が増加しているという可能性が指摘されており、これから冬が本格化していく中で第６波

となりかねないだけに、流行を最小限に抑えるため、年末年始を見据えた基本的な感染予防対

策の徹底が重要であると考えている。 

 年末といえば、12月31日に第100回全国高校サッカー選手権大会へ、初出場を決めた市立長

野高校の初戦が行われる。これについては、後ほど報告事項で御説明しますが、オミクロン株

拡大の懸念がされるところである。 

 先月16日に発生した、通明小学校での石碑事故の際、ケガを負った児童は、昨日退院されて

今日から元気に学校へ通っている。順調に回復しまして大変良かったと思う。二度とこのよう

な事故が起きないように再発防止対策はしっかりと講じてまいりたいと考えております。 

 

 

＜協議事項＞ 

 協議１号「長野市教育委員会会議規則等の一部改正について」 

  丸山教育長が事務局に説明を求めた。 

  藤澤教育次長副任兼総務課長が説明した。 

  ・押印を要する手続等を見直すことに伴い改正するもの。 

   

 丸山教育長が諮ったところ、原案のとおり承認された。 

 

 

    協議２号「長野市立学校職員の期末手当及び勤勉手当の支給に関する規則の一部改正につい

て」 

    報告１号「長野市立学校職員の給与に関する条例の一部改正について」 

         これら二つについて関連のある事柄であるため、丸山教育長が合わせて事務局に説明を

求めた。 

        上石参事兼学校教育課長が説明した。 

        協議１について 

        ・長野市立学校職員の給与に関する条例の一部改正に伴い、改正するもの。 

        ・市立長野高等学校の職員及び市費で加配している臨時的任用職員が対象。 

        報告１について 

  ・長野県学校職員の期末手当等の支給割合が改定されるため、長野市立学校職員の期末手

当等の支給割合について改正するもの。 

  ・長野市立学校における職員のうち、県費負担職員を除く学校職員が対象。 

   

  丸山教育長が諮ったところ、原案のとおり承認された。 

 

 

＜一般行政報告＞ 

 報告２号「市立長野高等学校サッカー部全国大会出場について」 
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  丸山教育長が事務局に説明を求めた。 

  上石参事兼学校教育課長が説明した。 

  ・長野市の後援として、バナーの設置のほか激励金を検討中である。 

 

 報告３号「令和３年度心のリフレッシュ事業（芸術鑑賞編）について」 

  丸山教育長が事務局に説明を求めた。 

  上石参事兼学校教育課長が説明した。 

  ・市立小学校６年生のうち、希望校を対象とした事業。 

  ・本事業開催は、令和３年度の６年生は音楽会をはじめ、劇団四季やセイジ・オザワのコ

ンサート等、芸術鑑賞の機会がコロナウイルス感染症の影響で全て失われ、また東京へ

の修学旅行も縮小・変更等行事の制約があった。そして５年生の時も臨海・高原学校等

の校外学習も全て中止になっていることから、屋内で芸術に触れ合う機会をつくってあ

げたいという思いから計画したものである。 

  ・費用は、これら行事の費用が執行されていないことから、その分を振り替えて、充てる

ものとする。 

 

  教育長 芸術館の方にだいぶ御協力をいただいている。 

  委 員 共催として取り組んでおり、名曲を聴くというよりは、オーケストラや音楽とは

何かということを考えてもらえるよう力を入れている。 

  委 員 事前学習をして、見どころ聴きどころを蓄えておくと深い鑑賞になるだろう。 

  勝野次長 

 事前学習をするとしないでは違いが出てくるので、その辺りは各学校のペースで

考えていただくよう校長会で伝えている。 

  上石参事兼学校教育課長 

      急な計画だったので、年間計画の都合上どうしても参加できない学校もあり、そ

のことは残念だったと思う。 

  委 員 会場までのバスはどうなるか。 

  上石参事兼学校教育課長 

      こちらで用意する。 

 

 報告４号「国登録有形文化財の登録について」 

  丸山教育長が事務局に説明を求めた。 

  前島文化財課長が説明した。 

   

 

＜その他＞ 

○教育委員会の主催、共催及び後援事業について（藤澤教育次長副任兼総務課長） 

 後援事業 20件 

 

〇令和３年度 冬の成人式の日程一覧について（小池家庭・地域学びの課長） 

 ・令和４年１月９日に芸術館で行う11地区の合同成人式は、一番規模が大きく現在参加希

望者は700名ほど。コロナの影響により参加を控える人もいる。全体としては約７割位

の参加。 

 ・柳原、大豆島地区は８月、信州新町地区はゴールデンウイークに実施予定。 

 教育長 芸術館の合同成人式の来賓はどうなっているか。 
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 小池家庭・地域学びの課長 

     ２回に分けて行う予定だったが、人数が少なくなったので１回で行うこととした。 

     市長、教育長、議員さんに出席いただく。ステージのスペース確保のため人数制

限をさせていただくため、その他の会場も同じように教育委員やその他の来賓の

参加はなしとする。 

  

  次回以降の日程確認（藤澤教育次長副任兼総務課長） 

   １月定例会 １月５日（水）午後２時から 教育委員会室 

   ２月定例会 ２月２日（水）午後１時から 教育委員会室  

定例会後、総合教育会議を予定 

  

丸山教育長が閉会を宣した。  
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令和  年  月  日 

 

 

     会議録署名委員 

 

 

         教育長 

 

 

 

         同職務代理者 

 

 

 

         教育委員 

 

 

 

         教育委員 

 

 

 

         教育委員 

 


